
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1302/2017 
  

Requer informações quanto ao trabalho do 

setor de análises de projetos do Município 

de Santa Barbara d´Oeste. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO as inúmeras reclamações de munícipes quanto ao trabalho do setor 

de análises de projetos;  

 

CONSIDERANDO o tempo demasiado excessivo para a aprovação de projetos, 

considerando as cidades vizinhas;  

 

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento Interno da 

Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal de Santa Barbara 

d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade Santa Barbara d´Oeste, para 

que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 

1 – Quantas certidões (habite-se, demolição, término de construção etc), são liberadas ao 

mês? Detalhar por especificação.  

 

2 – Quantos projetos (construção, regularização, subdivisão, etc) são aprovados ao mês? 

Detalhar por especificação.  

 

3 – Qual a maior causa da demora em aprovação de um projeto hoje?   

 

4 – Quanto tempo em média demora a aprovação de um projeto? Exemplo: 80m2 construção  

 

5 – Quantos técnicos trabalham na área de análise de projetos?  

 

6 – Quantos projetos são analisados por cada técnico no mês? 

 

7 – Todos analisam o mesmo número de projetos no mês?  

 

8 – Por quantas análises normalmente passa um projeto antes de ser aprovado?  

 

9 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 10 de outubro de 2017. 

 

PAULO CESAR MONARO 

Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade-                                   


